

DE ROUBAIX-TOURCOING

LILLE, 15, RUE D'ANGLETERRE, 15, LILLE. TELEPHONE : 672 (POUR PARIS : B. rue Bayard, 5)



LA JOURNÉE

En cette fête du Sacré-Coeur, beaucoup de catholiques pavésent pour attester qu'ils reconnaissent les droits de Dieu sur la société. La Chambre a décidé de discuter lundi le projet de loi...

A bout de patience!

Depuis plusieurs années, les catholiques de France sont traités en ennemis par tous les représentants des pouvoirs publics. Tous les jours ils sont injuriés, menacés, atrocement de toutes sortes de dénis de justice.

LA FÊTE DU SACRÉ CŒUR

Le premier vendredi après l'octave du Saint-Sacrement est le jour fixé par Notre-Seigneur lui-même pour la célébration de la fête du Sacré-Coeur. Le 28 juin 1839, S. S. Léon XIII élevait la fête du Sacré-Coeur au rite double de 1<sup>re</sup> classe...

LE CRAQUEMENT

Hier, celui de nos collaborateurs qui faisait le récit des oppositions rencontrées par le projet de M. Combes dans la Commission des associations, uniquement composée de bloqués, avait intitulé son article : « Le craquement du bloc ».

LE PEUPLE CONTRE M. COMBES

La fermeture des chapelles se poursuit dans l'Archevêché : hier, les émissaires du gouvernement, protégés par une imposante force armée, ont procédé à la mise sous scellés de la chapelle mortuaire de Saint-Jean François Régis...

LES ÉLECTIONS EN ALLEMAGNE

Les succès électoraux des socialistes jetent la plus vive inquiétude dans les milieux officiels. Le Reichstag de voter les lois qui ne leur conviendront pas.

INFORMATIONS DU SOIR

LE PROJET DE SÉCULARISATION. Voici la liste des orateurs qui se sont fait inscrire et qui prendront la parole lundi dans la discussion du projet de loi sur les sécularisations. MM. Amédée Rollin, Plichon, abbé Gayraud et Lamire, de Castelnaud, Denaix, Cochin, de Rans, Goussier, Beaumgard, Brako, Daudé, Prache, Lhopiteau, Hubbard, Charles Bos et Dalau.

LA LOUVESCA

La fermeture des chapelles se poursuit dans l'Archevêché : hier, les émissaires du gouvernement, protégés par une imposante force armée, ont procédé à la mise sous scellés de la chapelle mortuaire de Saint-Jean François Régis...

LE PEUPLE CONTRE M. COMBES

La fermeture des chapelles se poursuit dans l'Archevêché : hier, les émissaires du gouvernement, protégés par une imposante force armée, ont procédé à la mise sous scellés de la chapelle mortuaire de Saint-Jean François Régis...

LE CRAQUEMENT

Hier, celui de nos collaborateurs qui faisait le récit des oppositions rencontrées par le projet de M. Combes dans la Commission des associations, uniquement composée de bloqués, avait intitulé son article : « Le craquement du bloc ».

LES ÉLECTIONS EN ALLEMAGNE

Les succès électoraux des socialistes jetent la plus vive inquiétude dans les milieux officiels. Le Reichstag de voter les lois qui ne leur conviendront pas.

LA PERSÉCUTION A ROSCOFF

L'abbé Morvan, curé de Roscoff, le président de la Société civile, propriétaire des écoles des Frères de cette ville, est l'objet d'une persécution insupportable qui l'a réduit en morceaux.

LE VOYAGE DU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE A LONDRES

Nous croyons pouvoir aujourd'hui donner dans ses grandes lignes le programme de voyage de M. Loubet à Londres. Ce n'est pas encore le programme définitif, mais c'est un

LA FÊTE DU SACRÉ CŒUR

Le premier vendredi après l'octave du Saint-Sacrement est le jour fixé par Notre-Seigneur lui-même pour la célébration de la fête du Sacré-Coeur.

LE CRAQUEMENT

Hier, celui de nos collaborateurs qui faisait le récit des oppositions rencontrées par le projet de M. Combes dans la Commission des associations, uniquement composée de bloqués, avait intitulé son article : « Le craquement du bloc ».

LES ÉLECTIONS EN ALLEMAGNE

Les succès électoraux des socialistes jetent la plus vive inquiétude dans les milieux officiels.

LA PERSÉCUTION A ROSCOFF

L'abbé Morvan, curé de Roscoff, le président de la Société civile, propriétaire des écoles des Frères de cette ville, est l'objet d'une persécution insupportable qui l'a réduit en morceaux.

LE CRAQUEMENT

Hier, celui de nos collaborateurs qui faisait le récit des oppositions rencontrées par le projet de M. Combes dans la Commission des associations, uniquement composée de bloqués, avait intitulé son article : « Le craquement du bloc ».